



# KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

## PUSAT DATA DAN TEKNOLOGI INFORMASI

Jalan R.E. Martadinata, Ciputat, Tangerang Selatan  
Telepon (021) 7418808; Faksimile (021) 7401727; Tromol Pos 7/CPA Ciputat 15411  
Laman [pusdatin.kemdikbud.go.id](http://pusdatin.kemdikbud.go.id) Posel [pusdatin@kemdikbud.go.id](mailto:pusdatin@kemdikbud.go.id)

Nomor : 1842/J1/KP/2020

06 April 2020

Hal : Himbauan cara bekerja JF Pengembang Teknologi Pembelajaran  
(JF PTP) dalam upaya pencegahan penyebaran Covid-19 di lingkungan  
Instansi pemerintah

Yth. Kepada seluruh Pejabat Fungsional PTP  
di Indonesia

Menyikapi situasi pandemic Corona virus saat ini dan menindaklanjuti SE Kemendikbud nomor 34 tahun 2020 tentang perubahan atas surat edaran MENPAN dan RB nomor 19 tahun 2020 tentang penyesuaian sistem kerja ASN dalam upaya pencegahan penyebaran Covid-19 di lingkungan instansi pemerintah serta dalam rangka pembinaan terhadap para Pejabat Fungsional PTP, Pusdatin sebagai instansi Pembina Teknis Jabatan Fungsional PTP, menghimbau para PTP agar tetap produktif selama bekerja dari rumah. Berikut hal-hal yang dapat dilakukan PTP selama bekerja dari rumah:

1. Pejabat fungsional PTP terus mengembangkan pengetahuannya dengan mempelajari berbagai teknologi dan menunjukkan kreatifitasnya dalam menciptakan inovasi model dan media pembelajaran.
2. PTP harus segera dapat menawarkan alternatif solusi model pembelajaran di rumah baik bagi guru, siswa dan ASN secara umumnya.
3. Mengingat diklat tatap muka bagi ASN saat ini belum dapat dilakukan, maka PTP harus mampu menawarkan model pembelajaran jarak jauh dari rumah agar kompetensi ASN tetap dapat ditingkatkan.
4. Pejabat Fungsional PTP harus memaksimalkan kolaborasi sesama PTP dan atau dengan pejabat lainnya dalam bekerja baik antar unit maupun lintas unit dengan memanfaatkan aplikasi kolaborasi *video conference*, *working space* yang sudah tersedia seperti zoom, webex, slack, microsoft team dalam berdiskusi.
5. Pejabat Fungsional PTP tetap aktif dalam mengembangkan aneka media dan konten-konten yang dapat dipelajari dari rumah untuk meng-educasi masyarakat (education for all) dan menumbuhkan budaya belajar sepanjang hayat.

Atas perhatian dan kerjasama Saudara, kami ucapkan terima kasih.



Plt. Kepala,

Gagip Suharwoto, Ph.D.

★NIP. 197102111993011002

Tembusan :  
Sekretaris Jenderal Kemendikbud